

**HALTEROFILIA**

# CON LA MÍNIMA DEBAJO DEL BRAZO



Marta García Rincón durante uno de sus levantamientos en el Nacional sub 17 de ayer en Madrid.

**Marta García Rincón ya tiene la marca para tomar parte del Mundial Absoluto de Noruega**

**J. G.**  
*Salamanca*—La capital de España acogió el Campeonato Nacional de Halterofilia sub 17 en Edad Escolar, una cita donde la halterófila salmantina Marta García Rincón presentaba su candidatura para acercarse al próximo Campeonato del Mundo Absoluto. Y el rostro de García Rincón al terminar su ejercicio evidenció el excelente papel que completó la deportista salmantina un día más.

En Madrid no solo estaba en juego el Campeonato de España sub 17 en Edad Escolar, sino que además la Real Federación Española de Halte-

rofilia eligió el lugar y la fecha para organizar la toma de marcas para acudir a la cita mundialista, que tendrá lugar del 2 al 11 de octubre en la ciudad noruega de Forde.

Pese a que la competición comenzó con media hora de retraso, ello no hizo que una vez que Marta García Rincón se subió a la tarima destacase con un nuevo buen ejercicio. Con tres Mundiales Absolutos a sus espaldas a pesar de su juventud, la halterófila salmantina dejó claro que deseaba continuar con su magnífica racha de presencias en las competiciones internacionales más importantes. En esta ocasión, ya en su nueva categoría de peso, los 48 kilogramos, después de haber dejado atrás la de -45. Una categoría a la que sigue adaptándose ya que es en la que posiblemente afrontará el nuevo ciclo olímpico. Con el reloj marcando las 20 horas, García Rincón cerró su

participación logrando la mínima para tomar parte del Campeonato del Mundo Absoluto.

Completando 78 kilogramos en arrancada y 92 en dos tiempos (170 kilogramos en total), la salmantina dio un paso de gigante para estar presente en Forde. El ejercicio la situó 2 kilogramos por encima de la mínima para el Campeonato del Mundo Absoluto, por lo que Marta García Rincón dio un gran paso para ocupar una de las dos plazas que tiene cada categoría en la cita de Noruega. El periodo de clasificación no se ha cerrado, sin embargo, la charra ya ha dejado constancia que quiere sacar el billete al Mundial.



Escanee el código QR para ver el ejercicio de Marta García Rincón.

**ADEMÁS...**



**2.000 jugadores en Santa Marta**

**BALONCESTO** Las pistas deportivas repartidas por toda Santa Marta acoger durante el fin de semana el XIX Torneo Internacional Ciudad de Santa Marta Peugeot- Marta Móvil. La prueba cuenta con la participación de 206 equipos conformados por más de 2.000 jugadores, por lo que se estima que por el municipio pasee un total de 6.000 personas sumando a los acompañantes y a los aficionados. La competición continúa hoy con acceso gratuito para el público. ENE

## COLECCIÓN DE 10 COCHES LEGENDARIOS CON LA GACETA

Si te gustan los coches, esta colección es para ti



HOY  
 ŠKODA OCTAVIA  
**2,95 €**  
 + CUPÓN  
**LA GACETA**



VENTAJAS PARA SUSCRIPTORES

CADA EJEMPLAR...2.50 €

COLECCIÓN COMPLETA...22.50 €